



## Communiqué du Festival entre Ciel et mer

**dimanche 24 juillet 2016**

Une première journée sous le soleil pour accueillir 1200 visiteurs.

Chacun des artistes présents a proposé une animation dans une ambiance familiale !

En effet, parents et enfants ont pu modeler leur empreinte, dessiner, découper, même repasser afin d'étaler la couleur, encreur une gravure, préparer des vitraux, et écrire une intention confiée aux Fraternités Monastiques de Jérusalem.

Lilhaud continue à conter pour nous en s'appuyant sur les Ecritures, avec son talent ponctué d'humour.

Quatre guitaristes sont venus animer le parvis : Le Quatuor Equilibre est passionné de musique classique espagnole, et le concert en l'église Saint Pierre a permis à 300 personnes de découvrir cet art délicat.

Ils se sont entraînés cette année pour nous, et plus récemment lors d'une Académie de musique en Italie.



Solveig et son atelier vitrail



Lilhaud, conteuse biblique



Atelier modelage, d'Ariane Legrand



Karine Bailly, peintre



Catherine Chion, illustratrice et atelier  
papier découpé



Claude Roth sculpte sur le parvis



L'atelier de Sibylle du Peloux, peintre



Martine Studler, iconographe



L'atelier fer à repasser de Cotoneel,  
Peintre



Marie de Keyn, peintre, plasticienne

\*\*\*